

(Bⁿ. N° 19.) *DECRET ROYAL qui fixe l'époque à laquelle les anciens Tribunaux doivent cesser leurs fonctions, et celles où les nouvelles Cours de justice et tribunaux seront installés.*

Au Palais de Cassel, le 17 février 1808.

JÉRÔME NAPOLÉON, etc.

Sur le rapport de notre Ministre de la justice et de l'intérieur,

Nous avons décrété et décrétions :

ART. 1^{er}. Les anciens tribunaux dénommés dans l'article 56, titre des *dispositions générales* de notre décret du 27 janvier 1808, cesseront leurs fonctions le 29 février au soir.

ART. 2. Les cours et tribunaux créés dans toute l'étendue de notre Royaume par le même décret, seront installés le 1^{er} mars par les présents et sous-présents, chacun dans le lieu de sa résidence.

ART. 3. A cet effet, les présents se porteront aux lieux des séances des tribunaux où ils auront d'avance fait convoquer les membres que nous y avons nommés ; ils recevront, de chaque membre individuellement, le serment de fidélité et d'obéissance à notre Personne et à la Constitution, et de remplir avec zèle, honneur et délicatesse les fonctions qui leur sont confiées.

Ils en dresseront un procès-verbal, qui sera signé par tous les membres assermentés, et déposé au greffe des tribunaux.

ART. 4. Si quelque membre n'est pas présent, il prêtera le serment entre les mains du président, avant d'exercer aucune fonction, et il en sera également dressé procès-verbal.

(Bⁿ. Nro. 19.) Königliches Decret, welches den Zeitpunkt bestimmt, wo die Verrichtungen der ehemaligen Gerichte aufhören, und die der neuen Gerichtshöfe und Tribunale anfangen sollen.

Im Palast zu Cassel, am 17ten Februar 1808.

Wir Hieronymus Napoleon, &c.

haben, auf den Bericht Unseres Ministers des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten, verordnet und verorden, wie folgt :

Art. 1. Die Verrichtungen der in Unserem Decrete vom 27ten Januar 1808, in dem Titel von den allgemeinen Verfügungen, Art. 56, benannten ehemaligen Gerichte, hören am Abende des 29sten Februars auf.

Art. 2. Die durch dasselbe Decret für den ganzen Umsfang Unseres Königreiches errichteten Gerichtshöfe und Tribunale werden am 1ten März von den Präfekten und Unterpräfekten, jedes an dem Orte, wo es seinen Sitz hat, eins gesetzt.

Art. 3. Zu dem Ende begeben sich die Präfekten und Unterpräfekten an alle die Orte, wo die Tribunale ihre Sitzungen halten, nachdem sie dahin zum voraus alle die von Uns für dieselben ernannten Mitglieder berufen haben. Sie empfangen von jedem dieser Mitglieder persönlich den dahin zu leistenden Eid, daß sie Unserer Person und der Verfassung treu und gehorsam seyn, und die ihnen anvertrauten Geschäfte mit Eifer, Ehre und auf eine uneigennützige Weise verrichten wollen.

Sie nehmen darüber ein Protocoll auf, welches von als len beeidigten Mitgliedern unterzeichnet, und in dem Secretariate des Tribunals niedergelegt wird.

Art. 4. Die etwa nicht anwesenden Mitglieder haben, bevor sie ihr Amt antreten, den obigen Eid in die Hände des Präsidenten abzulegen, worüber gleichfalls ein Protocoll aufgenommen werden soll.

ART. 5. Notre Ministre de la justice et de l'intérieur est chargé de l'exécution du présent décret.

Signé, JÉROME NAPOLEON.

Par le Roi. En l'absence du Ministre Secrétaire d'État, le Secrétaire du cabinet et des commandements,

Signé, COUSIN DE MARINVILLE.

(Bin. N° 20.) *DÉCRET ROYAL qui assujettit les fermiers ou locataires des propriétés exemptes, à en payer la contribution à l'acquit des propriétaires ou usufruitiers.*

Au palais de Cassel, le 23 février 1808.

JÉROME NAPOLEON, etc.

Vu notre décret du 8 janvier dernier, portant imposition au huitième du revenu des propriétés exemptes, à titre de contribution foncière;

Considérant que plusieurs de ces propriétés sont données à bail, sans qu'il y soit pourvu au paiement des contributions, et que cependant leur rentrée à notre trésor doit être garantie et mise à l'abri de tout retard;

Que d'un autre côté, il n'a pas été pourvu par notre décret dudit jour 8 janvier, aux frais de répartition, de confection des rôles et de recouvrement de ladite contribution;

Sur le rapport de notre Ministre des finances, du commerce et du trésor public,

Notre Conseil d'Etat entendu,

Nous avons décrété et décrêtons ce qui suit :

ART. 1^{er}. Tous fermiers ou locataires des propriétés exemptes seront tenus de payer, à l'acquit des propriétaires ou usufruitiers, la contribution

Art. 5. Unser Minister des Justizwesens und der inneren Angelegenheiten ist mit der Vollziehung des gegenwärtigen Decrets beauftragt.

Unterschrieben, Hieronymus Napoleon.
Auf Befehl des Königs. In Abwesenheit des Ministers Staats-Sekretär, der Cabinets-Sekretär,
unterschrieben, Cousin von Marinville.

(Bin. Nro. 20.) Königliches Decret, welches verbietet, daß die Pächter oder Mieter der steuerfreien Grundstücke die auf dieselben gelegte Grundsteuer für Rechnung der Eigentümer oder Mißbraucher derselben entrichten sollen.

Im Palaste zu Cassel, am 23ten Februar 1808.

Wir Hieronymus Napoleon, &c.

haben, nach Ansicht Unseres Decrets vom 8ten Januar d. J., durch welches die steuerfreien Grundstücke mit einem Achtel des Einkommens, als Grundsteuer, besteuert werden,

in Erwägung, daß mehrere dieser Grundstücke verpachtet sind, ohne daß dabei wegen Bezahlung der Steuern etwas festgesetzt ist, deren Ablieferung in Unsern Schatz jedoch sichergestellt und gegen alle Verzögerungen geschützt werden muß; und daß auf der andern Seite in Unserem Decrete vom 8ten Januar nichts über die Kosten der Vertheilung, der Fertigung der Steuerrollen, und der Erhebung gedachter Steuer verfügt ist;

auf den Bericht Unseres Ministers der Finanzen, des Handels und des öffentlichen Schatzes,
nach Anhörung Unseres Staatsrathes,
verordnet und verordnen wie folgt:

Art. 1. Alle und jede Pächter und Mieter steuerfreier Grundstücke sind verbunden, für Rechnung der Grundeigentümer oder Mißbraucher, die Steuer für